

Nous avons le profond chagrin de vous annoncer le décès de

# Madame Roselyne VON ALLMEN-PAILLARD

domiciliée à Denges

qui s'en est allée, entourée de l'affection des siens, le mardi 5 avril 2016,  
après une courte hospitalisation.

*La terre, je l'ai aimée, je l'ai travaillée,  
et maintenant c'est elle qui m'accueille.*

Sont dans la peine :

Ses enfants,

Christiane **Brouyère-von Allmen** et Bruno **Meili**, aux Rasses ;

Mireille **von Allmen** et Christian **Coutaz**, à Tolochenaz ;

Philippe **von Allmen** et Patrick **Hunziker**, à Lonay ;

Ses petites-filles,

Sophie **Brouyère**, à Zurich ;

Charlotte **von Allmen**, à Lausanne ;

Sa sœur et son beau-frère,

Annelise et Rémy **Jaton-Paillard**, à Echandens ;

Les familles parentes, alliées et amies.

Un culte d'adieu aura lieu au temple de Denges, le vendredi 8 avril,  
à 14 heures.

Honneurs à 14 heures 30.

La défunte repose à la Chapelle de Beausobre, Vertou 8, 1110 Morges.

Domicile de la famille : chemin des Combettes 32, 1452 **Les Rasses**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.